

日吉ヶ丘高等学校の施設整備について

多くの方々のご支援で着実に施設の充実を図っています

本校は平成27年～28年にかけて大規模な校舎リニューアル工事を行いました。それ以後も、多くの方々のご支援やご尽力により、生徒の「学び」の場所の充実を図る整備を毎年少しづつ実施して来ています。これは学校だけでなく、PTAをはじめとする保護者の皆様、ふるさと納税による寄付や京都市教育委員会など多く方々のご尽力によるものです。

ここ1年有余の間に整備したものを抜粋して以下の通り紹介させていただきます。

～PTAからの寄付～

保護者の皆様方に教育環境の充実のためにご尽力いただきました。

(1) ホームルーム教室への鍵付き個人ロッカーの設置（令和3年2月に整備完了）

教室へのロッカー整備は、生徒や保護者からの要望が高く、令和元年から2カ年かけて全てのホームルーム教室に整備していただきました。以前は床にしか置けなかった物をロッカーに収納できるようになり生徒からの評判も高いです。



(2) 敷地内の外灯や照明の増設（令和3年度に整備完了）

「日吉坂」と呼んでいる正門から校舎玄関までの「通学路」への外灯増設や「玄関及び1号館西側付近」への照明整備をしていただきました。

おかげさまで夕暮れ時の玄関周辺が明るくなりました。

～ふるさと納税～

卒業生や同窓会等からのご支援は生徒の校内活動に役立たせています

(1) 英語村の物品・蔵書の充実（令和3年3月に整備完了）

令和2年度に海外在住の卒業生から高額な寄付をいただき、英語村の「机、ICT機器」などの物品や蔵書の充実を図り、授業だけでなくイベントなど生徒達の生き生きとした活動に役立たせています。



(2) モバイルWI-FIの貸出（令和4年度も継続実施中）

別の卒業生から頂いた高額な寄付金で、令和3年度と令和4年度にモバイルWI-FIをレンタルし、自宅の通信環境を心配する生徒に貸出し、家庭での学習活動に生かしています。（貸出対象者は希望者を中心に一定の貸出要件有）

また、この寄付金で綺麗なメロディーを奏でる吹奏楽の「管楽器」整備をはじめとする部活動の物品整備にも役立たせました。

(3) 部活動の環境整備の充実（順次実施中）

多くの方々からふるさと納税による寄付をいただいており、その多くは生徒の活動に直接関わる部活動の環境整備の充実等に使用しています。

～ますます充実～

「体育館リニューアル」や教室の「ICT環境」などの整備を図っています

校内施設の充実のために、学校予算による整備だけでなく、京都市教育委員からも様々な形で施設整備していただいている。老朽化などにより設備に不具合が生じた場合は、迅速な修繕対応等もしていただいている。

(1) トイレ増設を伴う「第2体育館の全面リニューアル」(令和3年3月に整備完了)

築60年の体育館のリニューアル時に、「照明」のLED化や「換気、外断熱」の強化など体育活動全般を支える整備を行うとともに、生徒要望が高かった「トイレ・更衣室」の増設を行いました。また、「折り畳み式舞台」を設置し式典・行事会場としての整備を行うとともに太陽光発電・蓄電池を設置など防災機能の充実も図られています。

(2) 各教室の「WI-FI環境やプロジェクター等」の整備(令和3年度に整備完了)

令和3年度の新入生から一人一台タブレットを購入していただきなど、校内でICT機器を利用する場面が増えています。2年度末の各教室のWI-FI設備の増強に続き、3年度は、教室で効果的にICT機器を活用できるように全ての普通教室と特別教室(合計35室)にプロジェクターとスクリーンを整備してもらい、ICT環境の充実を図っていただきました。

(3) 特別教室「メディアルーム」の机・椅子の整備(令和3年度に整備完了)

メディアルームは2教室分ほどの広さがあることを生かして「他の生徒と協力しながら取組むグループワーク」や「講義後に課題ごとに分かれる授業展開」など様々な形態での授業が可能な教室です。

この部屋での授業の教育効果が最大限得られるように、講義の進展に応じて室内レイアウトを容易に変更できる「キャスター付きの軽量机と椅子」の整備を2カ年で整備していただきました。



(4) 第2体育館大型スクリーンの整備(令和3年度に整備完了)

リニューアル後の第2体育館に大型スクリーンを整備し、学年集会や中学生向け学校説明会などで映像や資料を大画面に表示し、効果的に伝えたり視覚的にわかりやすく伝えたりすることができるようになりました。



(5) 自習室の椅子整備(令和3年度に整備完了)

自習室は生徒の利用頻度が高く、比較的長時間の利用となります。そのため令和3年度末に全ての「椅子」をクッション性のある新しいものに交換して頂きました。これは生徒の学校評価アンケートでの要望を契機に学校側でその思いを汲み、教育委員会に椅子整備を要望したものです。

(6) 部活動支援としての「バッティングゲージ」の整備(令和3年度に整備完了)

野球部がグラウンドで行うバッティング練習の安全面を考慮し、フルスイングで練習できる環境を整えるためにバッティングゲージの整備をしてもらいました。

投球練習も可能なブルペンとしても使用できます。



(7) 家庭科室のビルトインコンロ・オーブンの更新

(令和4年度中に更新予定)

家庭科室の老朽化したビルトインコンロとオーブン(7台分)を最新のものに更新して頂くことを予定しています。家庭科室は調理実習や料理部で活発に活用されています。